

Grand Prix de Strasbourg

Victor Saur sur ses terres

Victor Saur (index 0.1) a remporté hier le Grand Prix organisé par son club, le Golf de Strasbourg, au terme de trois jours de compétition (54 trous, cut après 36 trous).

LE GOLFEUR STRASBOURGEOIS a pris une bonne option sur la victoire finale samedi, quand il a signé le meilleur score de la journée (67), loin devant les autres principaux prétendants. Il a rendu hier une carte de 72, comme c'était déjà le cas vendredi, pour terminer avec trois longueurs d'avance (211) sur Jérémy Lyonnet (Divonne, 0.4) et un autre Strasbourgeois, Alexandre von Bandel (0.7), tous deux à 214.

Deux autres Alsaciens figurent dans le top 10 de ce Grand Prix : Guillaume Almeras (La Wantzenau, 2.5), 6^e avec un total de 219, et Hugo Muller (Kempferhof (1.0), 8^e avec un cumul

de 221.

La surprise Justine Fourmand

Le tournoi féminin s'est soldé par le succès plutôt inattendu de Justine Fourmand (Kempferhof, 0.5) qui s'est imposée avec un total de 215 coups. Samedi soir en effet, la victoire tendait les bras à Tiffany Arafi (Bouleaux, - 2.4), en tête après avoir composé deux cartes de 71 et 72. Mais la jeune championne de Suisse a marqué le pas hier (carte de 80), et terminet 5^e, alors que Justine Fourmand signait le meilleur score de cette dernière journée (67) pour terminer avec quatre coups d'avance sur Kim Jacobs (Château de Preisch, 0.7) et Camille Banzet (Strasbourg, - 0.4). Trois autres Alsaciennes terminent dans le top 10 : Anne-Claire Tandé (La Wantzenau, 3.4), Emma Boehly (Bouleaux, - 1.4) et Maëlle Dreyer (Bouleaux, 1.7), respectivement 7^e, 8^e et 9^e avec des totaux de 225, 226 et 231.

EST REPUBLICAIN

GOLF > Sur le green**Brocard au pied du podium**

De nombreux Lorrains ont fait le déplacement à Strasbourg pour le Grand Prix annuel. À l'image de Mattéo Borcard, qui a confirmé ses bonnes dispositions dans ce domaine depuis cette saison. Le jeune U16 de Comblès-en-Barrois restait d'ailleurs sur une deuxième place acquise il y a quinze jours à Chalon-sur-Saône.

Il n'a pas réussi à faire aussi bien en Alsace, mais termine tout de même à la quatrième place. Avec un total de 215 sur trois jours (74, 71 et 70), il est certes à quatre coups du lauréat strasbourgeois Victor Saur, mais a creusé un trou derrière lui puisque son premier poursuivant est à 219 coups. Le Nancéien licencié à la Grange-aux-Ormes Sam Schinert termine d'ailleurs avec

ce total (7^e). Le partenaire de Borcard, Arthur Diliberto est 19^e (228). Les Pulnéens Dominique Dessez (29^e avec 236) et Enzo Trussardi (32^e avec 239) ainsi que le licencié d'Aingeray Jules Charry (38^e avec 240) peuvent eux se féliciter d'avoir aisément passé le cut des deux premiers tours.

■ **Bixente Arnut, septième**

Dans une catégorie U14 dominée par les deux joueurs de la Grange-aux-Ormes Louis Formeaux (155) et Louis Prud'homme (157), le Meusien de Comblès-en-Barrois Bixente Arnut a terminé à la septième place (168) du Grand Prix jeunes du golf du Château d'Avoise, près de Chalon-sur-Saône.